

Diversos actos conmemoran el 25N, Día Contra la Violencia de Género

Presentación de la programación prevista a desarrollar durante la segunda quincena del mes de noviembre

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 14 de noviembre de 2016 - 21:58



El Consistorio prieguense, a través de la Delegación de Igualdad y el Centro de Información a la Mujer, llevará a cabo distintas actividades con motivo de la conmemoración del 25 de noviembre, Día Internacional contra la Violencia de Género.

Como así indicaron en su presentación la Alcaldesa de la localidad, María Luisa Ceballos, y la presidenta del Área de Bienestar Social, María del Carmen Pacheco, la programación prevista se estructurará en torno a una serie de talleres, cursos, conciertos y un encuentro formativo, lamentando ambas representantes políticas

que diariamente sigan saliendo a luz pública casos de violencia de género, que se traducen en cifras como las 37 mujeres que, en lo que llevamos de año han perdido la vida por este tipo de violencia.

En este sentido, Ceballos hacía referencia a la necesidad de denunciar estos casos para que pueden llevarse a cabo medidas de protección, ya que uno de los grandes deberes es no acudir a denunciar, “y que ese silencio termine con la muerte de la víctima”, como añadía la Alcaldesa.

En lo que respecta a la programación, María del Carmen Pacheco destaca la celebración de tres talleres, uno de ellos dirigido a los alumnos de los tres IES's de nuestra localidad centrado en la prevención y sensibilización de violencia de género en el ámbito educativo, mientras que, a iniciativa del club de kárate Sotokan Villoslada, del 16 al 30 de noviembre se celebrará un taller de defensa personal.

Como vienen siendo habitual, a mediodía del 25 de noviembre, se dará lectura a un manifiesto institucional contra la violencia de género, mientras que ese mismo día, en el Teatro Victoria, está prevista la actuación de la Orquesta Syso que interpretará un repertorio que girará en torno a la violencia de género y su impacto en la sociedad actual.

La programación prevista se completa con un curso de creación de blogs y páginas word press y la décima edición del encuentro formativo “Nuevos retos ante la violencia de género”, dirigido a personal de cuerpos y fuerzas de seguridad, profesionales del ámbito social, sanitario y del derecho, que será impartido el miércoles 30 de noviembre por la psicóloga clínica y diplomada en Educación Social Eva M^a de la Peña Palacios.

Por último, Pacheco indicó que de las 700 consultas de cualquier tipo realizadas en el Centro de Información a la Mujer de nuestra localidad, 68 tenían que ver con algún episodio de violencia de género.